
 令和２年度 第１回 金蘭会理事会 議事録 

日 時 令和２年 6月 6日（土） 午後２時半～午後５時１０分 

場 所 金蘭会館金蘭会ホール 

議題 1 会長推薦理事選任の件 

 
松山寛太先生が西寝屋川高校に転勤された後任として、藤原杏子先生（H20卒、音楽担当）

の理事就任が承認された。 

議題 2 定時評議員会の件 

 

新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、4月 25日予定の令和２年度定時評議員会を中

止した件について、やはり感染防止の観点から必要な議案（①令和元年度事業報告および決算

報告承認の件②令和２年度事業計画および収支予算承認の件）につき書面決議とする旨決定

した。議決については、会則第 18条に準じることとした。6月中に発送予定。 

議題 3 金蘭会創立 130周年記念事業の件 

 

事業概要と予算見込みについて、前回からの変更点について説明があった。 

① 講演者は中川敬三氏(S50 卒)前宇宙航空研究開発機構(JAXA)理事補佐兼統括チーフエ

ンジニアに依頼し了承を得た。講題は「宇宙に思いをはせる―人工衛星開発のプロジェクト

マネージャーになって」の予定。 

② 演奏者小川理子氏から音響反射板は無くて良いとの了解を得られたので、会場備付のプ

ロジェクターおよびスクリーン使用が可能になった。 

③ 新型コロナ問題が来年 10 月まで長引くと、感染防止対策のため記念イベントや祝賀会の

実施が難しくなる。評議員会には現在予定している事業概要を報告するが、コロナ問題の進

捗により記念行事と祝賀会は中止等の計画変更もあり得るとの注釈付きとする。 

議題 4 金蘭会館の当面の運用と金蘭会セミナーの件 

 

①  学校が 6月 15日から通常授業が再開されることになったのに合わせて金蘭会館も、大

阪府の感染拡大防止ガイドラインに則り作成した遵守事項を守った上で、同日から運用を開

始する。 

②  金蘭会セミナーは、上記遵守事項を守ると金蘭会館での実施が困難なため当面は中止

し、条件が整えば再開することになった。学校から視聴覚教室の利用可との内諾を得てい

たが、学校（生徒）に迷惑を掛けないことが同窓会として一番大切との認識で一致した。 

議題 5 令和元年度事業報告および決算報告承認の件 

 

1月の理事会以降、新型コロナウイルス感染拡大のため理事会･金蘭会セミナーの中止、はた

ちの集い(H30卒)の次年度への延期等の報告があった。年会費のうち新しく導入したネットバ

ンキング利用は 92名との報告があった。→承認 

議題 6 令和２年度事業計画修正案および収支予算 

 

 事業計画案は 1月の理事会後、コロナ騒動で事情が変わったので改めて審議。変更は定時

評議員会の書面による決議や金蘭会セミナーの当面の中止、「大手前だより」の 2 ヶ月後の 9

月発行等。→承認 

議題 7 各委員会報告 

 

組織・行事委員会  ①入会説明会：2月 27 日(木)卒業式予行後、体育館にて実施。 

②はたちの集い：Ｈ30卒 70期は 3月 28日(土)、錦城閣にて予定していた 

が、新型コロナウイルス感染拡大防止のため延期。その後の日程は未 

定。H31卒 71期も進んでいない。 

③卒業 20周年学年会：Ｈ11卒 51期は昨年 8 月 11日(日・祝)に実施済。Ｈ12 

卒 52期は今年 9月に予定していたが延期。最短で年度内、無理なら 



 

来年夏に実施予定。 

④京阪･京都支部の創設： 

京都支部と一体となり、新たに京阪・京都支部を立ち上げる。 

役員 17 名を予定。支部長に中村猛氏(S34卒)、副支部長に川松昌子 

氏（S34卒）および堀内勲氏(S35卒)が就任予定。9月 27日(日)に結成 

総会を開催する予定。 

 
広報委員会     「大手前だより」の発行を２ヶ月ずらして 9月に発行。原稿締切は 6月 30

日(火)。広告も募集中。 

 
IT委員会      HPの「母校支援活動」と「国際グリム賞」をスマホ向けの新サイトに変

更した。パソコン教室は、しばらくは休会の予定。 

 金蘭会文庫委員会  閲覧簿作成後、2件の閲覧あり。 

 
運営委員会        金蘭会セミナーは、9月の理事会も含め、今後様子を見ながら再開で

きるかどうかお諮りしていきたい。 

 
国際グリム賞委員会 大阪国際児童文学振興財団の 3月の役員会で、決算・収支予算書を審 

議。6月 18日(木)に役員会の予定。 

 

母校支援委員会  ① 母校への支援等にかかる決算について 5月 12日に監査を実施 

し、適正に行われていた旨の報告があった。事業概要と予算見込みにつ

いて、前回からの変更点について説明があった。 

② 英国交流（受入れ）は、世界的コロナウイルス問題で今夏は中止、 

来年実施も視野に検討中。 

③ 今年度から一般財団法人金蘭会で実施予定だったグローバルリーダ

ー研修も、オーストラリア研修として７月に実施予定だったが、実施でき

ず、今後の対応を検討中。 

議題 8 その他 

 （１）支部報告 

 

阪神支部： 6月 21日(日)新宝塚ホテルにて実施予定の総会は中止。今後は未定。 

近鉄支部：10月 25日(日)あやめ館にて実施予定の総会を、実施するか否か検討中。 

阪急支部：11月 15日(日)総会を予定しているが、実施する場合、案内状の発送は 9月 12日 

以降。 

南海支部： 4月 5日(日)に予定していた太閤園での懇親会を 11月に延期したが中止。 

東京支部：今年度総会を中止。 

                                      以上 

  

 次回理事会は 9 月 12日（土）午後 2時半～ 

  


